



POUR LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE, LES ENTREPRENEURS DE LA MDE PROPOSE LEURS PRODUITS LOCAUX

Le Manoir aux histoires, Lappara Maroquinerie d'excellence et les céramistes de KOMET ouvrent l'atelier d'hiver, une boutique pour proposer leurs produits artisanaux pour les fêtes de fin d'année au centre commercial de la Capelle.

Published on 27 November 2025

Elles sont trois jeunes entreprises à s'associer pour proposer leurs produits locaux et fait main à Millau, à glisser sous votre sapin. Komet céramistes, le Manoir aux histoires studio graphique spécialisé dans les sérigraphies et Lappara maroquinerie d'excellence ouvrent une boutique éphémère au centre commercial de la Capelle.